

# Kebijakan Anti Rasisme

## Informasi untuk orangtua dan pengasuh

Rasisme berdampak pada kesejahteraan, partisipasi di sekolah, serta hasil belajar siswa. Rasisme dan perilaku rasis tidak ditoleransi di sekolah negeri NSW.

### Kebijakan ini mengenai apa?

[Anti-Racism Policy](#) (Kebijakan Anti Rasisme) mendorong rasa hormat dan kerukunan di lingkungan sekolah. Kebijakan ini bertujuan untuk memastikan kesempatan pendidikan yang adil bagi semua siswa tanpa memandang budaya, bahasa atau latar belakang agama mereka. Kebijakan tersebut:

- mengakui dampak rasisme terhadap warga Aborigin
- memastikan bahwa sekolah memiliki ekspektasi yang tinggi terhadap semua siswa dan tidak ada kelompok siswa yang terhambat mencapai potensi penuh mereka karena latar belakang budaya, agama, atau bahasa mereka
- mengharuskan semua anggota komunitas sekolah untuk memikirkan perilaku mereka sendiri dan memastikan bahwa tindakan mereka tidak mengakibatkan orang lain mengalami rasisme
- mewajibkan semua staf untuk mengikuti pelatihan sehingga mereka memahami tanggung jawab mereka dalam mencegah rasisme
- mewajibkan setiap sekolah memiliki Petugas Kontak Anti Rasisme yang terlatih.

### Apa itu Petugas Kontak Anti Rasisme?

Petugas Kontak Anti Rasisme (Anti-Racism Contact Officer (ARCO)) adalah guru yang ditunjuk oleh kepala sekolah untuk membantu dalam memimpin pendidikan anti-rasisme di sekolah. ARCO membantu kepala sekolah dengan menyediakan:

- dukungan untuk membangun pemahaman staf tentang dampak rasisme pada pembelajaran dan kesejahteraan siswa
- nasihat kepada siswa dan staf tentang bagaimana cara merespons ketika mereka melihat atau mendengar insiden rasisme
- saran tentang strategi apa yang dapat diterapkan sekolah untuk mengatasi rasisme.

ARCO terlatih untuk memberikan saran kepada orangtua dan pengasuh, dan guru serta siswa tentang prosedur untuk menangani [complaints](#) (pengaduan) tentang rasisme. Jika diminta, ARCO juga dapat bertindak sebagai [support person or advocate](#) (pendamping atau advokat) selama proses penanganan pengaduan.

## Apa yang harus saya lakukan jika anak saya mengalami rasisme di sekolah?

Jika anak Anda mengalami rasisme di sekolah, Anda sebaiknya mendorongnya untuk melaporkannya ke guru atau Petugas Kontak Anti Rasisme sekolah, atau Anda dapat melaporkannya atas nama anak Anda.

## Bagaimana cara mengadukan tentang rasisme di sekolah?

Setiap anggota komunitas sekolah, termasuk orangtua dan pengasuh serta staf dan siswa, dapat [make a complaint](#) (mengadukan) tentang rasisme. Pengaduan rasisme dapat dilaporkan ke kepala sekolah, Petugas Kontak Anti Rasisme atau anggota staf mana saja. Pengaduan rasisme ditangani sebagaimana dijelaskan dalam [School Community and Consumer Complaint Procedure](#) (Prosedur Pengaduan Komunitas Sekolah dan Konsumen)

## Bagaimana dengan rasisme online?

Rasisme terkait sekolah yang terjadi secara online, misalnya ada siswa yang melakukan rasisme terhadap siswa perorangan atau kelompok budaya, sebaiknya dilaporkan ke sekolah sebagaimana di atas. Untuk saran tentang cara tetap aman saat online, lihat [Online safety](#) (Keamanan online) di eSafety Commissioner website (situs web eSafety Commissioner).

## Di mana saya bisa mendapatkan informasi lebih lanjut?

Untuk informasi lebih lanjut lihat [Anti-racism education](#) (Pendidikan anti rasisme).

## Bantuan juru bahasa

Jika Anda memerlukan layanan juru bahasa untuk membantu Anda berbicara dengan sekolah atau membuat janji dengan anggota staf, harap hubungi Layanan Juru Bahasa Telepon di 131 450 lalu mintalah juru bahasa dalam bahasa Anda.

Beri tahu operator nomor telepon sekolah dan operator akan menelepon sekolah dan menyambungkan juru bahasa untuk membantu percakapan Anda.

Jika Anda membutuhkan juru bahasa selama pertemuan dengan staf sekolah, mintalah sekolah untuk mengaturnya. Sekolah akan memesan juru bahasa tatap muka, online atau telepon, tergantung ketersediaan. Anda tidak akan dikenakan biaya untuk layanan juru bahasa.